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255 Yk oy

7 Pieces
402 m2

Réf. 8916
5450 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Sur les hauteurs de Grimaud, dans le prestigieux domaine fermé et
sécurisé de Beauvallon Bartole, et en position dominante, villa moderne
bénéficiant d'une belle vue panoramique sur la mer, la nature et le Golfe
de Saint-Tropez.Entierement rénovée en 2021, la propriété d'inspiration
moderne propose des volumes généreux et un espace de vie lumineux
avec une surface habitable d'environ 352 m2. Se répartissant sur deux
niveaux, la propriété comprend notamment 5 suites et un appartement
indépendant.La villa profite d'un beau terrain de 3474 m? sur lequel un

soin tout particulier a été apporté au ...

On the heights of Grimaud, in the prestigious gated and secure domain of
Beauvallon Bartole, modern vila in a dominant position enjoying a beautiful
panoramic view of the sea, nature and the Golfe de Saint-TropezCompletely
renovated in 2021, the modern-inspired property spread over two levels, offers
generous volumes and a bright living space with a living area of about 352 sg m. in
addition, the property includes 5 suites and an independent apartmentThe property
enjoys a beautiful plot of 3,474 sq m on which a special care has been given to its
landscape with lots of greenery, a heated ...
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